

EL "TRUCO" DE LOS VIVAS ULATE

PROSIGUE EL MARTES

el primer debate del presupuesto

Fracasadas las gestiones que tiendan a obstruir la marcha de la administración

SERAN VOTADAS EN CAMBIO LAS QUE SE CONSIDEREN BUENAS

Todas esas mociones serán estudiadas por la mayoría parlamentaria

En la sesión del martes del Congreso Constitucional proseguirá el primer debate del proyecto de Presupuesto Nacional para mil novecientos cuarenta y siete de acuerdo con el dictamen que fué aprobado. Son muchas las mociones que

han sido presentadas y que están presentándose. Como algunas de esas mociones tienen por objeto obstruir la labor administrativa, la mayoría Parlamentaria se reunirá y analizará esas mociones. Y votará aquellas que

(Pasa a la pág. DOS)

Regresa el Presidente de la República

Durante dos semanas estuvo en La Cruz del cantón de Liberia

ACOMPASADO DE SU DISTINGUIDA SEÑORA ESPOSA

Al medio día de hoy regresa de La Cruz, del cantón de Liberia, el señor Presidente de la República acompañado de su distinguida señora esposa doña Etevína de Pi

(Pasa a la página CINCO)

EN CARTAGO PLANEAN "EMPAPELAR" LA CIUDAD PARA IMPRESIONAR A ULATE Y SUS GENTES, PONIENDO "VIVAS" EN TODAS LAS CASAS, DE CALDERONISTAS Y DE NEUTRALES

El golpe de efecto lo piensan realizar en la madrugada protegiendo la maniobra en las sombras nocturnas

No cabe duda que estos ulatistas, en su desesperación de aparentar una fuerza popular que están muy lejos de tener, no sólo acuden a procedimientos "hitleristas", como la guerra de nervios y gestos de matonismo, sino que ahora han inventado una cosa nueva: la "empapelada" de las casas de los lugares que proyecta visitar el Jefe de la Oposición, para dar una impresión falsa de popularidad.

En Cartago se acaba de descubrir el plan, que tienen listo para la madrugada de mañana domingo, pues tienen listas diferentes cuadrillas para que cuando todo el mundo duerme, se dediquen a poner "vivas" en todas las casas, sean o no sean ulatistas para que a la llegada del señor Ulate crea que cuenta con un gran partido en Cartago. Esas prácticas las han puesto

(Pasa a la pág. DOS)

ULATE ENTRA APEDREANDO

LAS CASAS DE SANTO TOMAS DE SANTO DOMINGO

Costarricenses están participando en los exámenes de servicio civil hoy en Canal Zone

A las 8:45 a. m. se iniciaron hoy esos exámenes en los que participan norteamericanos, panameños y costarricenses.

122 tarjetas para nuevos puestos en oficinas administrativas de la Zona del Canal fueron distribuidas y sometidas a oposición

BALBOA, 7. (Hilo directo de ULTIMA HORA) — A las 8:45 de la mañana de hoy se iniciaron los exámenes de Servicio Civil de la Zona del Canal de Panamá, con participación de ciu

(Pasa a la pág. DOS)

TODAVIA EL CULTO JEFE DE LA OPOSICION NO HA ENVIADO COMUNICACION NI DISCULPA ALGUNA DE SU INCULTURA

El Jefe de la Oposición Ulate entró al distrito de Santo Tomás de Santo Domingo, en su visita el jueves último, apedreando las casas de dicho vecindario, sin motivo alguno. Allí están las casas de los honorables hogares, don Goñalo Fonseca, don Jorge Bolaños, don Rafael Aguilar y don Fausto Ramírez, la prueba eloocuente de lo que puede el alcohol. En la casa de este último, la señora de don Fausto, recibió en la cabeza, una pedrada en los momentos que salía a la puerta de su casa a darse cuenta qué es lo que sucedía. Y a estas horas, todavía el culto de Otilio Ulate, no ha enviado, ni un mensajero personal, ni un telegrama a dichos

señores, reprobando tales actos, y pidiendo disculpas de su incultura.

PARALIZADAS LAS COMUNICACIONES FERROVIARIAS EN PARIS

PARIS, 7. UP. — Las comunicaciones quedaron paralizadas en todas las estaciones terminales de París. La huelga ferroviaria comenzó a la una de la madrugada, pero no afecta al transporte de viveres. El ministro de la guerra, Paul Coste Floret, tras una conferencia urgente con el primer ministro Paul Ramadier, anunció que el gobierno no ha proyectado dictar un decreto de movilización o incautación.

ULTIMA HORA

ASO V N° 2073

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, COSTA RICA, SABADO 7 DE JUNIO DE 1947

100 FAMILIAS ITALIANAS A COSTA RICA

Son campesinos de la región de Turingia y desean establecerse en territorio costarricense

LAS GESTIONES CORRESPONDIENTES HAN SIDO YA FORMULADAS ANTE NUESTRO GOBIERNO

Traerían bienes suficientes para dedicarse a las actividades agrícolas y prometen respetar en un todo el credo democrático de nuestra república

Como una consecuencia de la difícil situación, porque atraviesan los habitantes de casi toda Europa, se ha venido despertando allí una corriente intensa de emigración hacia América. Una de las solicitudes de ingreso a Costa Rica la formulan cien familias italianas de la región de Turingia, todas ellas gentes dedicadas al cultivo de la tierra, que

(Pasa a la pág. DOS)

Son necesarios 700 mil colones para pagar las cuatro quincenas atrasadas a los trabajadores de Fomento

El señor Secretario de Hacienda estudia la posibilidad de contraer un empréstito para hacer ese pago, que monta en total a 700 mil colones

ASI LO INFORMO A LA DIRECTIVA DEL SINDICATO INDEPENDIENTE DE EMPLEADOS DE FOMENTO

La Directiva del Sindicato Independiente de Fomento se entrevistó en días pasados con el señor Secretario de Hacienda a fin de plantearle la delicada situación que atraviesan los trabajadores

de Fomento, a los que se les adeuda cuatro quincenas atrasadas de salarios.

Se le dijo que la situación es tanto más grave que a muchos de

(Pasa a la pág. DOS)

DESCONTROLADOS LOS ULATISTAS

CON LA DIRECTIVA CALDERONISTA DE TIBAS

A SUS LUGARTENIENTES DE SAN JOSE ENVIO A TIBAS OTILIO ULATE.—SE REUNIERON ESTOS CON LOS CONTADOS ULATISTAS DE ESE CANTON

Tratan de inventar una farsa para contrarrestar ese tremendo golpe

La magnífica primera lista de adhesiones que del cantón de Tibás publicó el domingo el Calderonismo, ha descontrolado completamente al minúsculo ulatismo y a su Jefe Otilio Ulate.

De una inscripción electoral de 1.649 ciudadanos, de los que hay

que deducir 142 de ausentes y fallecidos, publicó el Calderonismo 1.131 adhesiones. Eso naturalmente ha descontrolado al minúsculo ulatismo, y no es para menos.

Y ante ese descontrol, Otilio Ulate envió a sus lugartenientes a Tibás, quienes se reunieron con

los contados ulatistas de aquel cantón quienes ratificaron que esa directiva es auténtica y significa un tremendo golpe —otro de los muchos— para el ulatismo derrotado.

En vista de lo anterior, Ulate

(Pasa a la página CUATRO)

Declaración Oficial de la Comisión Parlamentaria

QUE ESTUDIA LA EXISTENCIA DE "BOTELLAS"

ENCAREZCO A LA COMISION INVESTIGADORA SEÑALE FECHA PARA RECIBIRME EN AUDIENCIA

DICE EL SEÑOR SECRETARIO DE FOMENTO, LIC. DON FRANCISCO ESQUIVEL UGALDE, EN TELEGRAMA A LOS DIPUTADOS MIEMBROS DE DICHA COMISION.

Para darle la oportunidad que Ud. desea me permito invitarlo a ventilar tales cargos en el Congreso, tal y como lo hiciera el señor Ministro de Hacienda, contestó el Diputado Vanguardista, don Carlos Luis Fallas al Lic. Esquivel Ugalde.

El señor Secretario de Fomento, Lic. don Francisco Esquivel Ugalde, se dirigió ayer a la Comisión Investigadora designada por el Congreso para estudiar irregu

laridades denunciadas por Vanguardia Popular en dicha Secretaría de Estado. Este mensaje fue contestado por

(Pasa a la página CUATRO)

LOS INFORMES QUE HEMOS SOLICITADO A LOS CIUDADANOS TODOS NO CONSTITUYEN LA ULTIMA PALABRA SIN QUE SON BASE PARA NUESTRAS INVESTIGACIONES.—QUIERE DECIR QUE ESAS INFORMACIONES SERAN OBJETO DE INVESTIGACION PARA SABER SI SON CIERTAS O NO

Dicen los diputados don Jaime Cerdas, don Juan José Herrero y don Florentino Cruz, miembros de esa comisión

Los señores diputados don Jaime Cerdas Mora, don Juan José Herrero y don Florentino Cruz, que integran la Comisión Especial nombrada por el Congreso para investigar la existencia de empleados innecesarios (botellas) en la Administración Pública, se han servido hacer la siguiente

declaración oficial.

—Los informes que hemos solicitado todos para el mejor desarrollo de nuestras labores no son la última palabra.

Esos informes serán bases para nuestras investigaciones. Quiere decir, que esas informaciones

serán sometidas a una cuidadosa investigación para saber si son ciertas o no.

Hacemos esta aclaración para que los empleados públicos no teman a los chismes sino a la verdad o la mentira de la necesidad de los cargos que ocupan.

ULATE ES EL ENEMIGO de la Legislación Social

OTILIO ULATE es enemigo del Código de Trabajo; en consecuencia, es el Adversario N° 1 de los empleados y trabajadores todos de Costa Rica. Otilio Ulate suscribió el programa del Partido Social Demócrata que aboga por la supresión de la autonomía de la Caja Costarricense de Seguro Social para convertirla en el apéndice de un banco; en consecuencia, Ulate es el Adversario N° 1 de los miles y miles de trabajadores que reciben prestaciones de esta institución creada por Calderón Guardia. Otilio Ulate quiere suprimir el Código de Trabajo—así lo ha prometido a algunos partidarios suyos— para que no haya vacaciones anuales pagadas; para que sean sólo los patronos— y no los patronos, el Estado y los trabajadores en conjunto— quienes fijen por sí y ante sí los salarios; en consecuencia, Ulate es el Adversario N° 1 de la justicia social costarricense. Otilio Ulate ha prometido reformar la Constitución Política de la República para que las Garantías Sociales pierdan su fuerza constitucional, y se conviertan, por el momento, en simples leyes fáciles de derogar después. Otilio Ulate no sólo ha prometido esto, sino que ya en la realidad, es el único patrono que se niega a acatar el salario mínimo fijado para los trabajadores de periódico. ¡Trabajadores y empleados, costarricenses que trabajáis! Ulate es el enemigo N° 1 de todos nosotros. Por su egoísmo anticristiano, por sucrueldad de hombre sin sentimientos; por su frialdad que reniega de su propia sangre, el pueblo lo repudia. Y por intentar abrogar la legislación social de Calderón Guardia, el pueblo le tira a la cara el escupitajo de su desprecio.

COMENTARIOS INTERNACIONALES

LONDRES, Inglaterra. En la margen meridional, al otro lado del Támesis desde la antigua ciudad de dos y medio kilómetros cuadrados, surgirá una nueva ciudad de Londres.

Aquí, entre escenas que recuerdan a Shakespeare y a Dickens, de entre una masa de calles sucias y tristes y almacenes destruidos por las bombas, los trabajadores iniciarán el plan ambicioso de Londres de 50 años de desarrollo y reconstrucción.

El consejo del condado de Londres recientemente decidió que la reconstrucción empezará casi inmediatamente en tres lugares, el más importante de los cuales es el Sur de Támesis y el Este de Westminster después a Waterloo y posteriormente al Puente de Londres.

Primeramente, al otro lado de la Abadía de Westminster, los obreros construirán oficinas del gobierno. Y más adelante, cerca de Waterloo y un poco más al Oeste del Teatro de Shakespeare, se levantará un gigantesco teatro nacional y centro cultural.

Ha habido poco durante 200 años que recuerde la totalidad de las memorias del alegre período isabeliano, pero este programa está destinado a traer a las personas de la sociedad de Londres al otro lado del río para que asistan a los lugares de diversión, como venían en aquellos años en que la margen Sur tenía los lugares de recreo, las cervotecías al aire libre y los teatros y coliseos de Londres.

La gente cruzará por los muchos puentes que existen pero en el tiempo de Shakespeare, los nobles jóvenes, abogados y otros venían por "ferry" o barcos de diversión, a través de la apisonada y ruidosa franja de agua, ya que en aquel entonces sólo estaba el Puente de Londres. Quizá una vez más el Támesis dejará de oír el eco por las noches de los

sonidos espirituales y familiares del alegre y escandaloso botero.

Pero los endurecidos caracteres del bajo mundo del tiempo de Daniel Defoe—los concurrentes a los escandalosos "tupanares" cerca del antiguo Palacio de Winchester en Southwark, los rudos tipos que luchaban con cuerpos grasosos en el cuadrilátero, el fantasma de la lucha y el boxeo de la margen meridional, todos quedarán desalojados.

Las calles angostas y sucias detrás de los oscuros almacenes serán casas para marineros y oscuros tiendas.

Los residentes de la capital británica suspirarán por la sede del bombardeado Teatro de Vic, donde de Shakespeare fue traído de nuevo a los pobres de Londres durante este siglo. Pero pocos que vieron la margen Sur desde el malecón septentrional, o desde las ventanas del Hotel Savoy—en un tiempo uno de muchos gigantescos edificios cuyos terrenos llegaban al agua— sentirán la eliminación de los almacenes, la mayoría dañados por la guerra, que se espera serán demolidos totalmente para hacer un amplio paseo que se proyecta últimamente que llegue al Puente de Londres.

El consejo estaba determinado en que cuando llegara la paz, Londres debería ser reconstruido y que la gran oportunidad de hacerlo no debía perderse como sucedió después del gran incendio.

"Todavía hay que recorrer un gran camino antes de que Londres pueda convertirse en la ciudad que debería ser" dijo el Lord Latham, el líder del consejo.

Con el plan de la margen meridional, Londres abraza la esperanza de hacer el Támesis su centro, como el Sena es de París, en lugar de seguir teniendo el río como un brazo de mar que nadie ve y que es empleado solamente por barcas comerciales y botes ribereños de la policía.

EL TRUCO DE.....

(Viene de la pág. PRIMERA)—en ejecución en otros lugares, pero a tiempo se les ha descubierto el juego y se ha parado la máquina, precisamente ahora en Cartago, poniendo sobre aviso a la gente, se evitará ese abuso inculcable que en palabras sencillas es un perfecto ALLANAMIENTO DE LA PROPIEDAD AJENA.

Pero el interés mayor al dar esta información es poner en evidencia, una vez más, las prácticas mafiosas que en esta campaña política electoral están batien, el record de la osadía, de la falta de respeto y de falta de vergüenza.

SON NECESARIOS

(Viene de la pág. PRIMERA)—ellos, ochocientos exactamente, se les había despedido sin haberseles pagado ni las prestaciones legales ni las cuatro quincenas atrasadas.

El señor Secretario de Hacienda les manifestó que estaba estudiando el problema. Agregó que para pagar las cuatro quincenas atrasadas necesitábase la suma de setecientos mil colones, que él estaba tratando de conseguir mediante un empréstito que concertaría con un banco de esta capital.

El señor Secretario de Hacienda estudia la operación referida para darle fin lo más rápido que sea posible.

COSTARRICENSES...

(Viene de la pág. PRIMERA)—dada por de varias repúblicas, especialmente norteamericanas, panamenses y costarricenses. 122 tarjetas de puestos en la administración de la Zona están siendo distribuidos por los elementos de varias nacionalidades que se han sometido a exámenes. Son estos los primeros exámenes que se verifican desde que terminó la segunda guerra mundial y más de sesenta examinadores están participando en la recepción de las pruebas.

ESTUDIOS BIOLÓGICOS EN RELACION CON LA TUBERCULOSIS

LOS TERMINO BAJO EL PATROCINIO DE LA OFICINA DE ASUNTOS INTERAMERICANOS D. STANLEY VILLAFRANCA

A pesar de las ofertas que le hicieron en Estados Unidos, regresa a Costa Rica a cumplir sus compromisos con nuestro gobierno

Mañana domingo, regresa al país el licenciado en Ciencias don Stanley Villafranca después de una larga permanencia en los Estados Unidos. Bajo los auspicios de la Oficina de Asuntos Interamericanos; el licenciado Villafranca ha emprendido estudios biológicos en los más afamados laboratorios y ha estado en contacto con los más eminentes profesores de los Estados Unidos. Su principal experiencia la ha hecho en Tuberculosis. En vista de su dedicación al estudio, de su espíritu observador y de su dominio completo del inglés el licenciado Villafranca, ha recibido ofertas

para permanecer en los Estados Unidos, en un laboratorio de investigaciones. THE PUBLIC HEALTH SERVICE, del cual es miembro el licenciado Villafranca y que organiza en la actualidad en Atlanta el Instituto más moderno de investigaciones sobre tuberculosis, le ha ofrecido una posición en el Instituto que él ha declinado por ahora mientras cumple su compromiso con el gobierno de Costa Rica, como Jefe del Laboratorio del Sanatorio Durán el cual contribuyó también a la ampliación de sus estudios.

PROSIGUE.....

(Viene de la pág. PRIMERA)—tienda a introducir economías sin perjudicar la marcha de los servicios públicos y sin crear el problema de la desocupación.

En consecuencia serán rechazadas de plano las que tienden a obstruccionar. En esa forma se evitará que se malogre el dictamen aprobado por el Congreso es decir el proyecto básico del Presupuesto.

100 FAMILIAS.....

(Viene de la pág. PRIMERA)—quieren establecerse en alguna región de Costa Rica, prometiendo traer medios económicos suficientes para emprender en agricultura exclusivamente.

Una de las cláusulas a las que prometen someterse los peticionarios es la del respeto absoluto a la voluntad democrática de nuestro pueblo, así como a no inmiscuirse en actividades políticas de ninguna índole.

(CUMPLEAÑOS DEL DR. DON

EDWIN FISCHEL

Hoy celebra el aniversario de su natalicio el joven Dr. don Edwin Fischel! ULTIMA HORA—lo felicita efusivamente.

PEARL DIVER.....

(Viene de la pág. SIETE)

formance colosal. El caballo favorito, Tudor Minstrel al que favorecía, las apuestas por cinco contra cuatro, se fué rezagado después de salir en la delantera, aunque figuró entre los primeros durante gran parte del recorrido y terminó en cuarto lugar. El caballo ganador hizo el recorrido en dos minutos y treinta y ocho segundos y dos quintos. Entre los espectadores se hallaban algunos miembros de la familia real. A despecho de las amenazas de mal tiempo, la carrera tuvo lugar en medio de un espléndido sol.

Mundo Social

De Aruba



RA MARIA FELICIA PACHECO DE SASSO

Hoy al medio día llegaron a esta Rica a bordo de un avión de la K. L. M., de la Compañía Holandesa, don Abraham Sasso, u bella señora esposa doña M^{ra} Felicia Pacheco de Saso y su hija Irma Sasso Pacheco. Los es timables viajeros disfrutarán de na temporada de tres meses al lado de sus familiares en esta ciudad ULTIMA HORA les presenta su cariñoso caludo de bien enina.

El gran baile de carnaval de esta noche en la Casa España



SRITA NORITA ESCARRE

Del florido conjunto de bellas asistentes al gran baile de carnaval de esta noche en la Casa España. Las invitaciones se agotan y los preparativos son excelentes lo que hacen asegurar el completo éxito de la fiesta. ULTIMA HORA rinde a Norita Escarre, su galante homenaje de admiración.

LA FIESTA INFANTIL DE HOY

Hoy para festejar sus dos años el amiguillo Julio César Fernández, ofrecerá una fiesta en la casa del jovenito, Enrique Esalante ULTIMA HORA le envía sus cariñosas felicitaciones.

REGRESA EL LUNES A COSTA RICA LA SRITA LISELOTTE ANTILLON

El próximo lunes regresa a Costa Rica procedente de los Estados Unidos de N. A., la bella Srita Liselotte Antillón, hija del Sr. don Sotero Antillón Superintendente del Hospital de Turrialba y de su bella señora esposa doña Magde de Antillón ULTIMA HORA le adelanta su saludo a bienvenida.

LA REGIA BODA DE MARIANA GUARDIA - SASSO

Mañana a las siete de la noche en la casa de habitación de los padres de la novia don Alberto Sasso y de su bella señora esposa doña Sophie Fischel de Sasso, se efectuará el matrimonio de su hija la linda señorita Norma Sasso, con el caballero joven don Armando Guardia, alto y activo empleado de las Compañías Eléctricas ULTIMA HORA le saluda cariñosamente y brinda porque sean muy felices.

MAÑANA DOMINGO

GRANDIOSO BAILE DE 2 a 6 DE LA TARDE

Magnífica Orquesta Agüero Pase un rato de alegría en el

GRAN "LAGO" DE GUADALUPE

con sus lanchas y buena cantina

LA EMPRESA

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

SECCION DE RADIO

HORARIO DE TRANSMISIONES DIARIAS DE LUNES A SABADO

POR LA MAÑANA

Hora	Estación	Frecuencia	Materia
De 6:30 a 7	Radio América	735 Kc.	Radio Periódico
De 7:00 a 7:30	La Voz de la Víctor	625 Kc.	Sección del Partido
De 7:00 a 8:00	Para Ti	880 Kc.	Radio Noticias
De 11:30 a 12:00	Radio El Mundo	970 Kc.	Informaciones varias

POR LA TARDE

De 3:30 a 3:45	La Voz de la Víctor	625 Kc.	Comentarios
De 3:45 a 4:15	Radio América	735 Kc.	Estampas y Charlas
	Radio City	775 Kc.	Misceláneas
De 4:30 a 4:45	Para Ti	880 Kc.	Informaciones
De 6 p. m.	Monumental	650 Kc.	Discursos
a	Radio El Mundo	970 Kc.	Comentarios
	Reina del Espacio	750 Kc.	Estampas Políticas
6:30 p. m.	Radio Casino	555 Kc.	Charlas
De 6:30	Athenea	920 Kc.	Misceláneas
a	Radio América	735 Kc.	Estampas Políticas
7:00	Radio City	775 Kc.	Discursos

TRANSMISION ESPECIAL (CADENA NACIONAL)

De 7:00	La Voz de la Víctor	625 Kc.	Estampas Nacionales
	Para Ti	880 Kc.	Comentarios
a	Nueva Alma Tica	800 Kc.	Discursos
	Reina del Espacio	750 Kc.	Dramatizaciones
7:30	El Mundo	970 Kc.	Charlas Festivas
	Radio Casino	555 Kc.	Doctrina Política

POR LA NOCHE

De 7:30 a 8:00	Ecos del Poás	575 Kc.	Programa Variado
De 8:00 a 8:30	Ecos del Pacífico	900 Kc.	Misceláneas Políticas
De 8:30 a 9:00	Radio América	735 Kc.	Estampas Políticas
De 9:00 a 9:30	Ecos del Pacífico	900 Kc.	Programa variado
De 9:30 a 10:00	Radio América	735 Kc.	Miscelánea Política

Onda corta: La Voz de la Víctor: 9165 Kc. (Banda de 31 m.) — Radio El Mundo 6150 Kc. (49 m.) — Para Ti: 6165 Kc. (49 m.)

LAS MAS REPUTADAS ESTACIONES DE RADIO TRANSMITEN PARA EL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

LA VOZ DE LA VICTOR
NUEVA ALMA TICA
RADIO AMERICA
RADIO CASINO (Limón)

PARA TI
RADIO CITY
RADIO EL MUNDO
ECOS DEL POAS (Atauca)

MONUMENTAL (Tibás)
ATHENEA
LA REINA DEL ESPACIO
ECOS DEL PACIFICO (Puntarenas)

Programas culturales de gran originalidad: siempre limitados nunca igualados — Estampas de nuestra vida política — Cuñas de penetración — Discursos doctrinarios — Charlas instructivas — Amenidades

EE. UU. APELARA A LAS NACIONES UNIDAS

del caso de Hungría

Los líderes de la política exterior norteamericana están estudiando los planes para llevar el asunto de Hungría a la ONU, convencidos aparentemente de la protesta de EE. UU. ante Rusia será recibida con frialdad

WASHINGTON 7 UP.—Los líderes de la política exterior de los Estados Unidos están estudiando los planes para apelar a las Naciones Unidas en el caso de Hungría, convencidos aparentemente de que la protesta norteamericana ante Rusia será recibida con frialdad. En círculos autorizados se informó que el Secretario de Estado George C. Marshall, estratagemas de la administración y líderes congresionales de ambos partidos están considerando activamente la apelación a las Naciones Unidas. Se agregó que existe la posibilidad de que el caso de Hungría sea llevado al Consejo de Seguridad en la sesión que tendrá lugar en Nueva York en el mes de setiembre.

RENUNCIO EL EMBAJADOR NORTeamericano WILLIAM FAWLEY EN RIO DE JANEIRO

RIO DE JANEIRO, 7. UP. — El diario "Globo" anuncia que ha presentado su renuncia el embajador de los Estados Unidos William Fawley.

TIENDA LA GLORIA, FERRETERIA BENAVIDES, GARAGE SAN JOSE, ALMACEN DE LA COMPETENCIA

AVISAN A SU CLIENTELA QUE SUS CUENTAS CORRIENTES

EL BUEN

Concediéndoseles la oportunidad de tomar parte en el próximo gran Sorteo

NO SE OLVIDE:

EXIJA A SU ACREEDOR QUE INCLUYA

EL BUEN

TEATRO LATINO

HOY TRES FUNCIONES A LAS 3, 7 Y 9 P. M. C. 0.75.
LA PELICULA DE LOS GRANDES LLENOS! RAMON ARMENGO Y MARIA LUISA ZEA
EN LA FORMIDABLE SUPERPRODUCCION MUSICAL:

"AMANECER RANCHERO"

MAÑANA: RAUL DE ANDA EN: "ALMAS REBELDES"

ENCAREZO A LA.....

(Viene de la pág. PRIMERA)— el diputado vanguardista, don Carlos Luis Fallas, excitando al licenciado Esquivel Ugalde a dilucidar la cuestión en el seno de la cámara legislativa.

Ofrecemos a nuestros lectores, copia textual de los mensajes del Lic. Esquivel Ugalde y del diputado Fallas Sibaja, los cuales rezan así:

6 de Junio de 1947.

De Fomento.
Sr. Diputado don Carlos Luis Fallas.
Congreso.

En una de las intervenciones parlamentarias del señor diputado don Carlos Luis Fallas al discutirse el dictamen de la Ley de Presupuesto, hizo cargos de tal naturaleza que afectan mi conducta de funcionario. He esperado el

tiempo suficiente para que la comisión de que usted forma parte, me citara a responder o informar de los cargos, pero como van pasando, los días encarezco a la comisión, me señale fecha para recibirme en audiencia y poder explicar lo que merezca aclaración. Anticipo mis agradecimientos por la benevolencia que preste a esta respetuosa instancia.

San José, 6 de junio de 1947

Señor Ministro de Fomento
Lic. don Francisco Esquivel Ugalde. — S. D.

En consideración a la urgencia que usted demuestra en ventilar rápidamente los cargos que hasta el momento le he concretado a la Secretaría de Fomento, y tomando en cuenta que investigación que está practicando la Comisión Parlamentaria de que formo parte todavía se llevará algunos

días, para darle la oportunidad que usted desea me permito invitarlo por este medio a ventilar tales cargos públicamente, en el Congreso, tal y como lo hiciera el señor Ministro de Hacienda. Le ruego, si, avisar con anterioridad que día asistirá a la Cámara, para poder llevar de mi parte los documentos necesarios.

Atentamente,

Carlos Luis Fallas S., diputado

DESCONTROLADOS.....

(Viene de la pág. PRIMERA)— dió instrucciones para que inventen algo que contrarreste ese fracaso tan grande. Y allá fueron Carlitos Monge y otros pero fracasaron en sus empeños.

URGENSE LA FIRMA DEL PRESTAMO DE UN MILLON PARA FINANCIAR LA SUPERPRODUCCION

El Banco Nacional acordó hacer el empréstito a la Fábrica Nacional de Licores para que ésta compre el exceso de panela que están en capacidad de superproducir los productores de dulce

Pero el poder ejecutivo ha atrasado la concertación de la negociación, lo que ha causado perjuicios a los dueños de trapiche de todo el país

Por parte de elementos de la Directiva del Sindicato de Productores de Dulce de Costa Rica hemos recibido el ruego de que hicierámas las siguientes manifestaciones en su nombre:

—El Banco Nacional resolvió desde hace mucho tiempo capacitar económicamente a la Fábrica Nacional de Licores para que nos comprara el exceso de panela que estamos en capacidad y obligación de producir.

El Banco Nacional resolvió, en consecuencia, prestarle a la Fábrica Nacional de Licores la suma de un millón de colones. Redactando el contrato de empréstito, que no ofrece complicación alguna, ya que el préstamo va a estar garantizado con la misma panela que se compra y con los produc-

tos industriales que de ella se elaboran, ese contrato no ha sido firmado por el Poder Ejecutivo. el préstamo no ha podido ser realizado, causándose a los produc-

ALGO DESCONVENIENTE DEL GARAGE UNION

NO INNO Centimos

FRIGORIFICO DE GRAN ESTABLECIMIENTO

EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA EN EL ESTABLECIMIENTO TERRITORIAL

50 hectáreas de terreno plus, donan a la empresa argentina

Tenemos a la vista una petición que esta mañana hizo el Sr. Juan Chorrera, Panamá, al poder ejecutivo de esa hermosa nación, en el sentido de que se otorgue a la empresa argentina representada por Pablo C. Muñoz Escobar, una reserva cincuenta hectáreas terreno plus que esa empresa proceda al establecimiento y montaje de gran frigorífico. La petición



EL Dr. RAFAEL ANGEL CALDERON GUARDIA

PROXIMO PRESIDENTE DE COSTA RICA
VISITARA MAÑANA DOMINGO 8 DE JUNIO AL
PROGRESISTA Y ALTIVO

CANTON DE MORAVIA

A LAS 10 DE LA MAÑANA SE EFECTUARA LA GRAN ASAMBLEA CIVICA en donde nuestro Ilustre Jefe y Candidato pronunciará un trascendental discurso:

Líneas Aéreas propias a través del mundo

NESTOR VARGAS, CICA S. CIA. IMPORTADORA COSTARRICENSE, S. A., TIENDA ALFARO, GARAGE ALFARO

... HAN SIDO INCLUIDAS EN EL SISTEMA CREDITICIO DE

PAGADOR

... que, en combinación con la Lotería Nacional, efectuará dicha institución.

... SU CUENTA EN EL SISTEMA CREDITICIO DE

PAGADOR

TENDRA MEXICO

Javier González, jefe del departamento de aeronáutica de México ha hecho este anuncio oficialente

CIUDAD MEXICO 7 UP.—Javier González, jefe del Departamento de aeronáutica de México, declaró que el gobierno mexicano está planeando la operación de líneas aéreas propias a través del mundo en un próximo futuro. Dijo que el gobierno lanzará un programa para preparar a la aviación comercial de la nación, para cruzar las fronteras y los mares, y volar sobre toda la faz terrestre. Agregó que el programa será realizado a través de la cooperación del gobierno y la iniciativa privada.

FOR UNA SOLUCION JUSTA DEL CASO DE LA PALESTINA CONTINUARA LUCHANDO EL DEPARTAMENTO DE ESTADO

WASHINGTON 7 UP.—El Departamento de Estado continuará luchando porque se le dé una solución justa al problema de la Palestina. Así lo declaró el Secretario Auxiliar de Estado Hilldring, ante un comité de la Cámara de Representantes en favor de un proyecto para permitir la emigración de cuatrocientos mil refugiados europeos en los Estados Unidos dentro de los cuatro años.

WILLON DE COLONES PANAMENO DE DULCE

... res un grave daño, porque con la entrada del invierno, los costos de la panela puesta en la Fábrica Nacional de Licores habrá aumentado, además de que con tanta espera, mucha panela embodegada se nos ha revenido. Urgimos al señor Secretario de Hacienda a firmar el contrato, con lo que se le haría un gran bien a la producción nacional.

... TELEFON GARAGE VALE 50

MAYORES PROPORCIONES PARA EN PANAMA

... PUBLICA ARGENTINA INTERESANTE DE ESE FRIGORIFICO EN PANAMENO

... el municipio de La Chorrera que se que trata de establecer esa planta frigorífica

... mulada por el municipio de La Chorrera tiende a lograr que sea en dicho municipio donde se establezca esa central refrigeradora de carne en la cual tienen especial interés el gobierno de la República Argentina que trata de convertir a Panamá en un gran centro distribuidor de carnes enlatadas argentinas para los demás países del Caribe.

NO ACEPTO LA CANDIDATURA PRESIDENCIAL EL DOCTOR FILOS

ACATO SIN RESERVA MENTAL ALGUNA LO RESUELTO POR LA CONVENCION LIBERAL DE CHITRE Por consiguiente no quiero que mi nombre pueda prestarse para la desunión de la familia liberal panameña. Hace estas declaraciones el doctor Francisco Filós a quien le fué ofrecida la candidatura por un grupo de destacados elementos de diversos partidos políticos panameños

En nuestra edición de ayer dimos cuenta de que miembros destacados de varias agrupaciones políticas, entre otras de los Partidos Vanguardia Popular, Demócrata, Renovador y Liberal Nacional de Panamá, habían ofrecido la presidencia de la república de anteluz a la candidatura de al señor Ministro de Gobierno y Justicia de esa república, Dr. Francisco I. Filós. Esta mañana, nuestro activo redactor corresponsal en Panamá nos envió por la vía radiográfica el siguiente informe que no aceptan de dicho ofrecimiento ha hecho el Dr. Filós a la "Estrella de Panamá".

En respuesta a pregunta formulada por un representante de este distrito, el Doctor Francisco A. Filós, Ministro de Gobierno y Justicia, manifestó ayer que no puede aceptar, por ninguna razón, que su nombre constituya motivo de desconocimiento de lo acordado por la Convención Liberal celebrada en Chitré el 19 de abril, y que él acata sin reserva mental de ninguna clase, acorde por el organismo máximo del liberalismo.

De esta manera el Doctor Filós declina el ofrecimiento hecho por un numeroso grupo de amigos suyos, en reunión efectuada el jueves en la noche, según informamos ayer. El movimiento pro candidatura del Doctor Filós, fué iniciado por elementos pertenecientes a diversos sectores liberales.

En seguida damos el texto de la declaración hecha por el Doctor Filós a nuestro redactor. "Antes que nada, quiero dejar

constancia de mi profundo reconocimiento a mis amigos, don Roberto Clément, don Manuel Everardo Duque, don Generoso Simmons y demás caballeros que asistieron anteanoche, a una reunión en la cual se cruzaron ideas sobre la posibilidad de que fuera yo recomendado como candidato a la Presidencia de la República, por parte de cierto sector del liberalismo, por los generosos conceptos allí expuestos. Aun cuando agradezco de todo corazón a dichos conciudadanos de todo mi aprecio, se agiten en el sentido indicado, considero deber ineludible manifestar públicamente, tal como lo he hecho personal y privadamente a quienes me han hablado sobre el particular, que, consecuente con las declaraciones hechas por el señor Presidente de la República y prohibidas por mí, acato, sin reserva mental al

EN SETIEMBRE ESTARAN LISTAS 100 CASAS BARATAS EN ZAPOTE

Inmediatamente se procederá a la entrega de esas viviendas económicas a los socios de la Cooperativa para la solución del problema de la habitación ANTES DE TRES MESES ESTARAN TERMINADAS ESAS CASAS QUE AYER FUERON INSPECCIONADAS POR MIEMBROS DE LA DIRECTIVA DEL SEGURO SOCIAL.

Ayer fueron visitadas por miembros de la Directiva de la Caja del Seguro Social, las viviendas que está construyendo en el distrito de El Zapote el Departamento de la Habitación de la Caja. Más de cien viviendas estarán terminadas antes de tres meses e inmediatamente se proyecta y sin perjuicio de mantener la neutralidad oficial del Ejecutivo, lo resuelto por la suprema autoridad del Partido Liberal en la ciudad de Chitré el 19 de abril último. En tal virtud, pues, no puedo aceptar, por ninguna razón, que mi nombre constituya motivo de desconocimiento de lo acordado por el organismo máximo del liberalismo y, por tanto, ruego a todos mis amigos que contribuyan a fortalecer la unificación de nuestro glorioso partido."

cederá a hacer su entrega a los socios de la cooperativa para la resolución del problema de la vivienda.

Supimos también en relación con lo relacionado con la vivienda económica, que el Seguro Social tiene todo listo para iniciar una nueva serie de más de trescientas casas en la ciudadela Calderón Muñoz y en otros sitios cercanos a la capital, para lo cual cuenta con el préstamo hecho por el Banco Nacional de Costa Rica.

REGRESA EL..... (Viene de la pág. PRIMERA)—cado.

El señor Presidente de la República estuvo durante dos semanas en La Cruz. Aprovechó para visitar algunos distritos de cantones de la Provincia de Guanacaste.

Estamos distribuyendo al mejor precio de plaza
PAJILLAS PARA REFRESCOS
ALMACEN "LA ZAMORANA"
David Picado e Hijos
100 vs. al Oeste de la Botica Oriental
Teléfono 5376 Apartado 916

DESBORDAMIENTO DEL RIO MISSISSIPPI

SAN LUIS, MISSOURI, 7. UP. — Se ha informado que el río Mississippi, saliendo lentamente de su cauce, amenaza con producir una de las peores inundaciones de la historia, en los estados de Iowa y Missouri. Ante la inminencia del peligro de las inundaciones provocadas por los ríos Mississippi y sus afluentes, más de cinco mil personas han abandonado sus hogares en Iowa y Missouri. No se pueden estimar aun los daños a la agricultura, pero se cree que las siembras de maíz serán las más afectadas.

DE LUTO LOS POLACOS POR LA MUERTE DE SU LIDER WLADEYSLAW RACZIEWISKI

LONDRES, 7. UP. — Lo colonia de polacos exiliados en Inglaterra está hoy de luto por la muerte de su líder, el presidente Wladyslaw Raczewisk, quien falleció en el Castillo de Ruthin, en Denbshire, Gales del Norte, después de tres meses de enfermedad. Raczewisk fue nombrado presidente de Polonia al organizarse el presente gobierno polaco en el exilio, en setiembre de 1939, después que el país fue dividido entre Alemania y Rusia. Contaba, el presidente exiliado sesenta y dos años de edad.

DOS BOMBAS DE DINAMITA EXPALLARON EN LA HABANA

LA HABANA, 7. UP. — Dos bombas de dinamita de pequeña potencia estallaron anoche en la Habana, a pesar de las repetidas declaraciones de las autoridades policíacas de que se procedería con mano dura contra las organizaciones terroristas. Una de las máquinas infernales estalló cerca del ministerio de salubridad y la otra en el barrio residencial del Vedado. No se tienen noticias de víctimas.

UN RUSO MATO A UN SOLDADO NORTEAMERICANO Y LUEGO SE SUICIDO

FRANCFORT, 7. UP. — Un soldado norteamericano fue muerto hoy de un tiro por un viajero ruso que trató de cruzar clandestinamente la frontera entre Alemania y Austria a la altura de Hof. Se dice que el ruso— perteneciente a la clase civil— obtuvo el arma homicida del propio soldado, suicidándose después con ella.

MAS DE CINCO MIL PERSONAS HAN ABANDONADO SUS HOGARES HUYENDO DE LAS INUNDACIONES

El F.B.I. debería comprobar la lealtad de los ciudadanos panameños autorizados para ingresar en el servicio civil de los EE. UU.

CORTAZAS TODAS LAS LINEAS TELEFONICAS CON SOFIA

LONDRES 7 UP.—En las primeras horas de hoy quedaron cortadas todas las comunicaciones telefónicas principiase con Sofia, Bulgaria. El hecho se produjo a las 24 horas después que el gobierno búlgaro, dominado por los comunistas, anunció haber detenido a sus oponentes políticos más destacados en un movimiento extraordinariamente parecido al llevado a cabo en Hungría. Este aislamiento de Bulgaria respecto al mundo Occidental ha surgido a continuación de haberse hecho pública la detención de Nicola Petkov, destacado héroe de la resistencia búlgara y ex-líder del partido agrario de unión nacional fidedigno de conspirar contra el gobierno de Georgi Dimitrov.

GRAN BRETAÑA NO HA SUMINISTRADO A LA ARGENTINA NINGUN AVION DE PROPULSION A CHORRO

WASHINGTON, 7 UP.—En círculos británicos bien informados se expresó que no es cierta la noticia de Londres en el sentido de que la Gran Bretaña suministra aviones de combate de propulsión a chorro a la Argentina. Agregaron que la Gran Bretaña no ha entregado ningún avión moderno de combate a la Argentina.

QUE EL IDIOMA ESPAÑOL SEA ADOPTADO COMO UNA DE LAS LENGUAS OFICIALES EN LAS CONFERENCIAS

PRAGA 7 UP.—Venezuela propuso oficialmente a la Organización Internacional de Periodistas que el idioma español sea adoptado como una de las lenguas oficiales, a partir del próximo Congreso, en mil novecientos cuarenta y nueve. La moción venezolana dirá que en la América Latina existe periodismo verdaderamente desarrollado cuya actividad tiene repercusión mundial y que en la Conferencia de San Francisco se adoptó el español como idioma oficial.

LA HUELGA FERROVIARIA EN FRANCIA AMENAZA UNA CRISIS EN EL GOBNO DE RAMADIER

PARIS 7 UP.—Francia sigue paralizada en gran parte por la huelga de medio millón de trabajadores ferroviarios, que amenaza con una crisis al nuevo gobierno del Premier Paul Ramadier. El Premier Socialista de Francia ha tratado de aliviar la paralización del tráfico ferroviario mediante el uso de las carreteras para el transporte de los artículos de primera necesidad. Ramadier trata de obtener el retorno de los huelguistas al trabajo con la promesa oficial de que se llegará a una transacción. Pero los dirigentes obreros no cejan en su exigencia de que el gobierno proceda inmediatamente a la consideración de sus reclamaciones. Mientras tanto, en París está floreciendo el mercado negro a causa de la huelga. Los precios del pasaje en omnibus y vehículos de alquiler han alcanzado un nivel exorbitante. En el Sur de Francia el servicio ferroviario continúa funcionando normalmente.

AGENTES DE SCOTLAND YARD LLEGAN A MILAN PARA INVESTIGAR EL ENVIO DE CARTAS - BOMBAS

LONDRES 7. UP. — La BBC informó hoy en una de sus transmisiones que a la ciudad italiana de Milán ha llegado un grupo de agentes de Scotland Yard con el fin de investigar el envío de las cartas bombas que están recibiendo por correo los dirigentes políticos más connotados de Gran Bretaña. Los sobres contentivos de las misivas dinamiteras aparecen franqueados en Italia.

EXHORTADO EL PUEBLO MADRILEÑO PARA QUE LE TRIBUTE UN GRAN RECIBIMIENTO A LA SEÑORA DEL PRESIDENTE PERON

MADRID, 7. UP. — El alcalde de Madrid José Moreno Torres, hizo un llamamiento al pueblo de Madrid para que saliese en masa a la vía pública la noche del

domingo a tributarle un digno recibimiento a doña Eva Duarte de la Argentina. Exhortó el alcalde Perón, esposa del presidente de Moreno Torres a los vecinos de Madrid a que demostrasen públicamente sus sentimientos de amistad hacia la Argentina cuando la señora de Perón recorra las calles de la ciudad rumbo al Palacio de la Pardo, donde será huésped del generalísimo Franco y su señora esposa.

NEUVOS TIPOS DE BOMBARDEROS, CAZAS DE PROPULSION A CHORRO Y AVIONES COHETES LANZAN FUERZAS AEREAS

AERODROMO MILITAR DE MURCO, CALIFORNIA 7 UP.—Las fuerzas armadas norteamericanas lanzaron al aire sus nuevos bombarderos y cazas de propulsión a chorro y el avión cohete en demostración pública preparando estos equipos en eventualidad de una nueva guerra. El avión cohete supersónico se elevó a 12000 pies donde desarrolló una velocidad de 1000 kilómetros por hora. El asombro mayor lo causó el enorme bombardero B45 que se elevó con la misma velocidad y facilidad que un caza corriente. Otro de los aviones ensayados fue el B46 de propulsión a chorro con un radio de vuelo de tres mil trescientos kilómetros con diez toneladas de bombas a bordo.

EL EX-PREMIER DE HUNGRIA FERENC NAGY ACUSA A LOS COMUNISTAS DE HABER PREPARADO EL GOLPE DE ESTADO QUE LO DERROTO ANTES DE RENUNCIAR

BERNA, 7. UP. — El ex primer ministro de Hungría Ferenc Nagy, recientemente depuesto por el golpe de estado que dieron en su país los comunistas pro soviéticos, en una conferencia de prensa que ofreció esta tarde manifestó a los reporteros, que dicho golpe había sido madurado por los comunistas antes de que se hubiese firmado su renuncia. Declaró Nagy asimismo a los reporteros, que las acusaciones lanzadas contra él son absolutamente

mente falsas y ridículas. (Se acusó a Nagy de conspirar con la reacción húngara).

MEXICO Y LONDRES UNIDOS POR UNA LINEA DIRECTA PARA PASAJEROS Y CORREO

CIUDAD MEXICO 7 UP.—El Ministerio de Comunicaciones Mexicano informó que las líneas aéreas británico-sudamericanas han pedido autorización para establecer un servicio directo de pasaje y correo aéreo entre México y Londres. El Ministerio agregó que todavía no se ha resuelto esa petición. La ruta incluiría escalas en La Habana, Bermuda y las Azores.

EL TRANSATLANTICO FRANCES "KERGUELLEN" ENCONTRADO EN ALEMANIA SERA AFECTADO A LA LINEA BURDEOS - AMERICA DEL SUR

El transatlántico "Kerguelen" de la Compagnie des Chargeurs Réunis, que fue encontrado en Alemania al final de las hostilidades y cuyo casco fue reparado en Holanda, es esperado en Burdeos donde se le harán nuevos acondicionamientos. Esta unidad será afectada a la línea Burdeos - América del Sur.

INVESTIGACION SOBRE LA LEALTAD DE LOS CIUDADANOS PANAMESOS AUTORIZADOS PARA INGRESAR AL SERVICIO CIVIL DE EE UU.

WASHINGTON, 7. UP. — El presidente de la federación norteamericana de empleados del gobierno, dijo que era imperativo que se le permitiese al buró general de investigaciones comprobar la lealtad de los ciudadanos panameños autorizados para ingresar en el servicio civil de los Estados Unidos agregando que el FBI era la única organización preparada para realizar tal clase de exámen necesario para impedir que personas que puedan poner en peligro al gobierno, entren en él. El presidente de la federación dijo que no criticaba el derecho otorgado a los ciudadanos panameños para entrar en el servicio civil en las mismas condiciones que los norteamericanos, porque tal cosa se basaba en un viejo tratado.

TROPICAL

Palacio del Ritmo

Salón de Baile San Pedro, Montes de Oca

HOY SABADO Y EL LUNES

GRAN BAILE

de 8 a 12 p. m.

Visite Ud. el mejor salón con la MEJOR ORQUESTA

Invitaciones para señoritas

Cuota \$ 2.75

MAÑANA DOMINGO

ESTADIO NACIONAL

MAÑANA DOMINGO

DOS MAGNIFICOS PARTIDOS POR LA COPA GRAN BRETAÑA A LAS 8.30 — Se definirá si ALAJUELENSE será el finalista

Libertad - Alajuelense

A LAS 10.30 Otro encuentro decisivo para el ORION

Herediano - Orión F. C.

Sombra C 2.25 — Damas y Niños C 1.25 — Sol . . C 1.25 — Niños . . C 0.50

"Pearl Dever" ganó el Derby de Epsom

El Epsom Derby es la más famosa de las carreras de caballos con obstáculos que se celebra anualmente en Inglaterra

EN EL SEGUNDO LUGAR SE CATALOGO EL CABALLO "MIGOLI" Y EN TERCER LUGAR EL "SAYAJIRAO"

EPSOM DOWNS, INGLATERRA 7 UP.—El ejemplar "Pearl Diver" ganó hoy el Epsom Derby—la carrera de obstáculos para caballos. En segundo lugar llegó Migoli y en tercer lugar Sayajirao. Migoli es propiedad de Aga Khan, el gran potentado y príncipe de la India. Sayajirao es propiedad due Maharaja de Baroda, y el ganador Pearl Diver es propiedad del barón de Waldner. El ganador llevaba una ventaja de 4 cuerpos a sus contendientes al llegar a la meta. El ganador pagó a razón de 40 a 1 en las apuestas. El segundo caballo pagó dividendos de 20 a 1 y el tercero de 13 a 2. Pearl Diver fué adelantando desde el fondo, haciendo una per-

—(Pasa a la pag. DOS)

Joe Luis se casó secretamente

HASTA ESTA MAÑANA NO DIO A CONOCER QUE DESDE EL MES DE JULIO DEL AÑO PASADO SE HABIA CASADO

El 28 de mayo último nació un hijo de Joe Luis y de su nueva esposa Marva Trotter en el Hospital de Maternidad de México

INDEPENDIENTE FRENTE A DEPORTIVO MALAVASSI MAÑANA

EN LA CANCHA DE DEPORTES DE LA CIUDAD ORQUÍDEA SE VERIFICARA ESE INTERESANTE COTEJO.—NUMA RUIZ "COACH" DEL INDEPENDIENTE DE TURRIALBA HIZO LA INVITACION AL MALAVASSI PARA EL MATCH DE MAÑANA

San José, 5 de Junio de 1947. Señor Don Jorge Hernández. S. M.

Señor de mi respeto: Con conocimiento de su alto espíritu deportivo, de nuevo distraigo su amable atención para solicitarle la inserción en su respectivo a la siguiente nota: Con el propósito de fomentar relaciones con los equipos de Football de Turrialba y aceptando una invitación de don Numa Ruiz Solórzano, quien tiene a su cargo

el Independiente, campeón de aquel lugar, el Deportivo Malavassi partirá el domingo ocho de los corrientes para enfrentarse a

JACK LAMOTTA DERROTO A TONY JANIRO

NUEVA YORK, 7. UP. — El peso mediano Jack Lamotta derrotó anoche por decisión unánime de los jueces a Tony Janiro en una pelea a diez rounds, celebrada en el Madison Squar, Garden, Nueva York.

la primera división del equipo antes dicho.

El evento se llevará a cabo a las diez y treinta de la mañana en la cancha oficial de ese lugar y se jugará en honor de una distinguida familia de aquella ciudad, quienes harán acto de presencia.

Anticipándole las gracias por la cordida que le dé a la presente soy de usted Atto., S. S.

ROBERTO FERNANDEZ V. Secretario.



JOE LOUIS

SAN DIEGO, CALIFORNIA 7 UP.—El campeón mundial de peso completo Joe Luis, manifestó en el curso de un partido de golf, que contrajo nuevamente matrimonio con Marva Trotter, en julio pasado en Chicago. Asimismo confirmó que su esposa dió a luz un niño, hijo de ambos, en el Hospital de Maternidad de México el 28 de mayo.

Aclaración obligada

Los directivos del C. S. La Libertad nos comunicaron telefónicamente que en las declaraciones que ayer se publicaron en esta misma sección sobre lo ocurrido el jueves en el Estadio protesta ron que la Directiva de la Liga Deportiva Alajuelense telegráficamente prohibió a sus jugadores Chime Rojas y Retana jugar en dicho partido. Ellos aclaran que el dato es inexacto pues no hubo tal prohibición y que se apresuran a aclararlo por el cargo injusto que entraña para esa entidad. Los jugadores no participaron por asuntos particulares y Chime por estar lesionado.

FERROCARRIL ELECTRICO al PACIFICO

AVISO AL PUBLICO



CON MOTIVO de la estación lluviosa y a partir del próximo domingo 8 de los corrientes, los trenes de excursión seguirán saliendo de regreso de Puntarenas, a las 15 en vez de las 18 horas.

ALFONSO PERALTA E., Administrador General

**CARROS DE LUJO,
CHOFERES EXPERTOS
Y DE RESPONSABILIDAD**

lo que les brinda el

GARAGE 2000

